



www.iusevillaciudad.org Julio 2015. Número 2.736 comunicacion@iusevillaciudad.org

PRIMERA RUEDA DE PRENSA CONJUNTA COMO CONCEJALES DE IU



En el conocido como edificio Laredo, junto a la Plaza de San Francisco celebraron ayer, miércoles 29 de julio, la primera rueda de prensa conjunta como concejales de Izquierda Unida en el Ayuntamiento de Sevilla, **Daniel González** y **Eva Oliva**. Se trataba de explicar las iniciativas que ambos llevarán al Pleno del mes de julio que se va a celebrar el próximo viernes 31. Pleno, por cierto, que también será el primero de los ordinarios del mandato que ahora empieza.

En el boletín de mañana entraremos más al detalle del paquete de medidas con que se estrena este nuevo grupo municipal, con indicación de los enlaces desde los que pueden descargarse cada una de las mismas. Izquierda Unida viene mostrando toda su actividad municipal –y orgánica- en su web www.iusevillaciudad.org desde mucho antes de que se pusiera de moda el concepto de **transparencia** y, además, utiliza todo el potencial de las redes sociales para mantener informado al pueblo hasta donde es posible.

Como no podía ser de otra manera, lo primero que nuestro grupo llevará al primer pleno del mandato tiene que ver con los problemas más urgentes de sevillanas y sevillanos: el empleo, los desempleados, la vivienda, la violencia machista, la educación, entre otras cuestiones de entre las que más preocupan a la gente. **“Esas han sido nuestras prioridades en el programa y en la campaña electoral y esas van a seguir siéndolo también a lo largo del mandato”**. Con estas palabras, nuestro grupo deja claro que la coherencia y el compromiso siguen estando presentes.